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УЭБников вывели за штат
С 1 октября этого года личный состав Управления экономической безопасности и
противодействию коррупции (УЭБ и ПК) вывели за штат. Их бывший начальник,
подполковник  Евгений Рогожин, вступивший в неравную схватку с коррупцией,
проиграл ее вчистую. Коррупция одолела бесстрашного полицейского. Чистыми руками
он брал деньги и холодно относился к горячим угрызениям совести.      
Главного камчатского борца с коррупцией уволили и начали ломать голову, что делать с
остальными уэбниками. Помимо того, что всех уэбных полицейских снова пропустили
через полиграф, их решили еще и реорганизовать. Кстати, детектор лжи показал, что
остальные полицейские УЭБ и ПК коррупционно устойчивы и могут успешно
противостоять взяткодателям и взяткополучателям. Идеология реорганизации
более-менее понятна. В крупных населенных пунктах: Петропавловске-Камчатском,
Елизово – нужно создать отделы (в Вилючинске – группу) по экономической
безопасности и противодействию коррупции. Местные полицейские, по задумке, будут
эффективнее очищать коррупционную ржавчину с местных институтов власти.
Подоплека этой 
реорганизации кроется, пожалуй, в желании максимально сузить круг людей,
посвященных в полицейские оперативные мероприятия. Управление УЭБ и ПК может
быть не в курсе всех деталей планируемых операций, что, возможно, улучшит общие
статистические показатели, полученные от невыносимой борьбы с желанием
злоумышленников «срубить» легкие деньги.  Если причина последнего коррупционного
скандала в управлении УЭБ и ПК крылась только в этом, то руководству МВД по
Камчатскому краю нужно вынести, как минимум, общественное порицание за долгое
«думанье». А если проштрафится начальник профильного отдела, например, в Елизово,
придется «мельчить» подразделения и дальше?
Возможно, полицию, как и армию, нужно все время реорганизовывать.  Методом тыка
реформаторы обязательно найдут верное решение. Полиция требует новых,
нестандартных решений в кадровых вопросах. Особенно она страдает от
заколдованного сбоя в работе наших полиграфов. В Западной Европе они работают как
часы, а у нас показывают, что человек человеку – друг, сестры – не братья, суды –
неподкупны, а следствие ведут честные знатоки.  Кривые линии на осциллограммах
детектора лжи способны анализировать лишь узкопрофильные специалисты. Они давно
прижились при волшебных аппаратах и уверенно колдуют над выпускаемой
«продукцией». Но правильно ли колдуют наши «волшебники»? 

Пора заменить непонятные мелкие осциллограммы на крупное табло с кнопкой. Нажал
ее, и загораются короткие однозначные ответы «да» или  «нет», «пригоден», «не
пригоден». Разбираться же в ломанных кривых, значит портить себе зрение и все время
попадать в область вероятностной неопределенности.  Тогда уж лучше читать
гороскопы и гадать по руке.
Успокаивает лишь желание местного руководства МВД никого из реформированных
полицейских не сокращать.
Но это лишь пока…

Учитывая опыт последних реформаций в полиции, создается ощущение, что реформы
проводятся с целью создания трудностей, а не преодоления их.
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Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  

 

 2 / 2


